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本报讯 根据 叶中华人民
共和国食品安全法曳尧 国家食
品药品监督管理总局叶食品安
全抽样检验管理办法曳等法律
法规袁按照叶常州市 2018年食
品安全抽检工作意见的通知曳
叶常州市金坛区食品安全抽检
工作意见的通知曳等文件的要
求袁日前袁区市场监管局公示
了我区组织开展食品安全抽
检的相关信息遥

我区将根据常州市相关文
件要求袁 以着力解决食品抽
检中的问题为导向 袁 做好
2019 年重点食品及相关产品
的抽检计划安排袁 切实提高
食品抽检工作质量和效率袁
及时发现苗头性 尧 系统性 尧

区域性食品安全风险和问题遥
实现监督抽检与信息公开 尧
核查处置联动袁 倒逼生产经
营企业落实质量安全主体责
任袁 保障食品安全袁 促进全区
食品产业有序健康发展遥

按照常州市 2018 年每千
人 5批次的抽检任务袁截至目
前袁我区共完成食品抽检 2904
批次袁 占全年计划的 103.7%袁
合格率为 97.8%遥 我区本月主
要针对秋粮收购相关产品进
行抽检袁包括小麦 6批次尧稻谷
8批次尧大米 8批次尧食用油 4
批次尧 挂面 4批次尧 杂粮 7批
次尧水磨糯米粉 4批次尧面粉 3
批次袁共 44批次遥

史银飞 左玲

我区食品抽检合格率达 97.8%

本报讯 11月 28日袁 江苏泰力松新材料有
限公司焊带尧 漆包线项目开工奠基仪式在直溪镇
举行袁 副区长周新生参加活动遥

江苏泰力松新材料有限公司前身为西安泰
力松新材料有限公司金坛分公司袁 位于直溪工
业园集中区袁 主要生产太阳能光伏焊带遥 2014
年袁 该公司落户直溪镇袁 成为该镇光伏产业链
上较早落户的企业之一袁 为该镇工业开票销售
连续三年突破百亿尧 实现 野十三五冶 工业经济
野四个超冶 做出了贡献遥 江苏泰力松新材料有
限公司的成立不仅是 野做特种有色金属新材料
行业标杆冶 的战略之举袁 亦是泰力松提升品牌
价值袁 打造技术领先尧 运营高效尧 品牌卓越尧
极具发展潜力的集团化企业的关键一步遥

此次江苏泰力松新材料有限公司投资 5亿
元尧 建筑面积约 6万平方米的焊带尧 漆包线项
目开工袁 预建成集生产尧 研发于一体的新材料
批量化生产基地袁 其中一期计划建设厂房 2万
余平方米遥 项目建成后袁 可形成年产 1万吨光
伏焊带尧 2000吨扁平漆包线的批量化产能遥 该
项目是直溪镇坚持 野实体兴镇冶尧 创建新能源特
色小镇尧 打造 野200亿级冶 渊光伏组件 100亿尧
光伏配套 100亿冤 光伏产业的重要环节遥 该项
目的建成将为直溪镇新兴产业加速集聚积蓄新
的动能遥 邵桢
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本报讯 为深入落实全国
和全省野大棚房冶问题专项清理
整治行动推进落实视频会议精
神袁省野大棚房冶问题专项整治行
动领导小组于 11 月 27 日上午
来坛开展督导工作遥

在坛期间袁领导小组听取了
我区清理整治野大棚房冶问题专
项行动工作情况汇报袁并实地检
查了华东玫瑰风情园尧常州超群
果品有限公司和朱林镇兴坛蔬
菜专业合作社遥

11月 12日袁 全国和全省专
项清理整治视频会议结束后袁我
区在前一阶段排查清理的基础

上袁认真开展回头查工作袁先后
印发叶开展野大棚房冶问题专项清
理整治行动坚决遏制农地非农
化的实施方案曳叶关于迅速组织
开展野大棚房冶问题专项清理整
治行动回头查的通知曳 等文件袁
做到野大棚房冶问题职责清尧底数
清尧问题清遥
据统计袁截至目前袁全区共普

查设施农业大棚 13387个袁 面积
15135.68亩袁 其中塑料大棚 6662
个尧5879 亩袁 连栋温室 4 个尧35
亩袁其他 6721个尧9221.68亩遥 发
现违法违规建设 25起袁违规占用
耕地 62.178亩遥 按照野边查边改尧

分类处置尧依法规范尧从严从快冶
的工作要求袁 对排查清理出的 25
个问题袁逐宗制定整改方案袁建立
问题台账袁明确整改时限袁做到整
改一个尧销号一个遥

省野大棚房冶问题专项整治
行动领导小组认为我区行动迅
速有力袁 前期普查工作落实到
位袁 要求我区吃透文件精神袁严
格按照实施方案明确清理整治
范围袁 进一步加快工作进度袁狠
抓措施落实袁确保在 12月 15日
前完成整改工作遥

副区长朱霞等陪同遥
王珑 邵桢

省野大棚房冶专项行动领导小组
来坛开展督导工作

本报讯 11 月 27 日下午袁
区委常委会集体调研直溪镇发展
工作袁区委书记狄志强主持会议遥
他指出袁 直溪镇要保持良好发展
态势袁 准确把握发展方向袁 坚定
野十三五冶发展目标袁打造特色产
业名镇尧工业经济强镇袁确保圆满
完成各项发展任务遥
区委常委沈东尧刘国新尧陈锁

龙尧纪海平尧陶伟尧朱建清尧孟敖祥
参加集体调研袁区领导王跃中尧陈
春洪等参加会议遥

野十三五冶以来袁直溪镇经济
总量稳中有进袁 工业开票销售实
现野三连增冶袁今年全年预计完成

150亿元袁年均增长 16.7%遥 光伏
产业链上 15家企业预计净增 32
亿元袁同比增长 40.6%袁占全镇比
重达 73%袁 特色产业实力持续提
升遥工业实际投入超时序进度袁三
年累计数有望超过 85亿元遥地区
生产总值平稳上涨袁 年均增长
12%遥 正信光电尧久诺建材顺利挂
牌新三板曰野丰登冶尧野znshine冶被评
为野中国驰名商标冶遥 2018年规上
企业达 40家尧亿元企业 17家尧高
新技术企业 12家遥
调研中袁 与会区领导就直溪

镇未来发展定位尧总体规划编制尧
特色产业打造尧统筹协调发展尧拆

迁安置工作等提出意见和建议遥
狄志强指出袁野十三五冶以来袁

直溪镇经济社会发展取得显著成
绩袁 成为全区重要的经济发展板
块和特色产业集聚镇遥 产业特色
彰显袁光伏企业集聚集群发展袁发
展潜力巨大曰经济总量不断攀升袁
连续三年工业开票销售收入超百
亿元曰镇区形态日益提升袁园区镇
区联动尧融合发展良好袁体现了产
镇融合袁以产促镇尧以镇促产遥
狄志强指出袁 下一步直溪镇

要准确把握发展方向袁 谨防产业
波动导致的经济发展震动袁 按照
打造野特色产业名镇尧工业经济强

镇冶的目标袁重点推动特色产业集
聚尧特色创新集聚遥要做强龙头企
业袁提升经济抗风险能力曰加快科
技创新袁提升企业技术研发水平曰
大力引进人才袁 提升集镇发展能
级曰推动企业上市袁借力资本市场
推动发展遥
狄志强强调袁 直溪镇要及早

谋划明年工作袁确保早准备尧早启

动遥 要科学设定明年经济发展主
要目标任务袁切实推进两个加快袁
始终把招商引资尧 项目引进作为
首要任务袁高效利用土地等资源袁
顺利推进保障房建设遥 要强化党
的建设袁全面从严治党遥推进巡视
巡查发现问题的整改落实袁 确保
政治生态风清气正袁 确保各项管
理规范有效遥 邵桢

区委常委会集体调研直溪镇

切实打造特色产业名镇工业经济强镇

本报讯 11月 28 日上午袁
大乘汽车和上海交通大学汽车
技术联合研发中心正式签约揭
牌袁双方将进一步深化产学研合
作袁实现校企人才共享尧设备共
享尧联合研究的深度校企合作关
系遥区委常委尧常务副区长陶伟袁
上海交通大学汽车工程研究院
院长许敏参加签约仪式遥

大乘汽车是常州市重点龙
头骨干企业袁也是我区重点培育
打造的汽车及零部件和绿色电
源核心产业链的中坚力量遥上海
交通大学汽车工程研究院成立
于 2006年袁建设了野汽车电子控
制技术国家工程实验室冶袁 具有
硕士及博士学位授予权遥汽车工
程研究院所在的 野机械工程冶学
科连续 10 年国内高校排名第
一袁全球高校排位十六遥 通过多
年的发展袁汽车工程研究院积累
了大量的先进经验遥

汽车技术联合研发中心是
大乘汽车研发体系的一个重要
组成部分袁是双方今后所有战略
合作的载体遥双方将通过汽车技

术联合研发中心在科技尧招商引
资尧教育培训尧课题研究等方面
开展合作遥联合研发中心将充分
发挥双方的优势袁依托上海交大
专业科研团队袁为大乘汽车提供
技术咨询尧技术开发尧技术创新尧
产品升级尧实验室建设尧实验室
能力培养等技术服务遥上海交大
将产业化前景较好的科技产品尧

科研成果引进至大乘汽车袁通过
进行成果转化和产业孵化袁增强
企业的科技创新能力遥

本次签约仪式袁标志着上海
交大与大乘汽车战略合作迈出
了坚实的一步袁同时也是我区推
动企业科技创新的重要体现袁具
有里程碑式的意义遥

余月霞 文/摄

大乘汽车上海交大共建技术联合研发中心


